## **ELECTIONS LEGISLATIVES 2024**

## L'HUMAIN D'ABORD!

Les problèmes que rencontre la 10éme circonscription sont nombreux.

Les conflits armés, les tensions politiques, les inégalités économiques, le chômage, la pauvreté, l'accès limité à l'éducation et aux soins de santé, sans oublier les défis de gouvernance et la corruption, rendent difficiles la mise en place de projets de développement.

Difficile mais pas impossible!

Chaque région a aussi ses atouts. Le mieux vivre et le bien être seront les priorités de ma mission.

Le développement durable, l'éducation et la santé seront les axes de travail pour améliorer les conditions de vie.

Issus de la zone océan indien, je connais bien ces régions. Fort d'une expérience multi racial et multi culture je pourrais apporter ma contribution, avec vos soutiens bien sur, à vos implantations dans ces zones avec le moins de problèmes possibles.

Ensemble nous pouvons améliorer et changer l'image de ces zones géographiques.

L'humain d'abord!

**Hugues MARIE-LOUISE**